

Fútbol sala

El Racing de Mieres y La Isla de Siero inician una Segunda B con más sabor asturiano

Los dos clubes de la región esperan mantener la categoría en una Liga «complicada y con mucho nivel»

Antonio Lorca Mieres / Pola de Siero

La Segunda División B de fútbol sala comienza hoy y lo hace además con dos equipos asturianos en el grupo 1, uno más que la anterior campaña. Serán el Racing de Mieres, que juega hoy (18.30 horas) en casa, en el polideportivo Mieres Sur, ante el Albense, y La Isla de Siero, que visita (19.00 horas) al Atlético Benavente. Los primeros inician su tercera temporada seguida en la categoría de bronce mientras que los segundos llegan tras el ascenso del pasado curso.

Víctor Fernández, vicepresidente del Racing de Mieres, explica que tendrán un inicio de temporada complicado ante un rival que «fue cuarto la pasada temporada y que se ha reforzado muy bien». Su equipo tratará de plantarles cara con los nuevos fichajes y con el apoyo de su afición para lograr un objetivo claro: «La permanencia». Otro objetivo es mantener lo más

arriba que puedan el fútbol sala en Mieres: «Es una de las cunas del fútbol sala en Asturias y esta es una categoría muy guapa». También inician con ilusión la División de Honor juvenil, con un partido previo al del primer equipo (16.00) ante el Rioja. En esta liga están también los asturianos Deportivo Laviana, Gijón Perchera, Gijón Playas, La Esperanza de Lugones y E.F.S. Siero (juvenil de La Isla).

Hugo Nava, gerente de la Isla, por su parte, destaca que llegan a Segunda B «con mucho ánimo» y con algo de «nervios». «El objetivo está claro y es intentar mantenernos, disfrutar y dejar bien el nombre de Siero y de Asturias», añade. También a ellos les ha tocado un rival difícil y encima a domicilio. «Hemos incorporado a cuatro jugadores asturianos de equipos vinculados, somos un club de cantera, con 17 equipos de categorías inferiores más el primer equipo y un filial que vamos a sacar esta temporada», concluye Nava.



Formación del Racing de Mieres en la última jornada del pasado curso.



Equipo de La Isla de Siero que logró el ascenso el pasado curso.



Javi Rodríguez. | Irma Collín

BALONCESTO

El Alimerka Oviedo juega su primer amistoso en casa

El Alimerka Oviedo Baloncesto juega hoy (19.00 horas) su primer partido de pretemporada en el polideportivo de Pumarín. Los de Javi Rodríguez, que vienen de dejar buenas sensaciones en sus dos anteriores encuentros, en los que ganaron al Alega Cantabria y al Palencia, se enfrentarán a la Cultural Leonesa, de Segunda FEB.

HOCKEY

El torneo «Mamis» del Grupo homenajea a las pioneras

El torneo «Mamis» del Grupo Covadonga comienza hoy y estarán el propio Grupo, el Stick Getxo, el DXT Madrid Sur, el Jab Madrid Hockey, el Lloberu Gijón, el Sanse Madrid y el Sardinero Santander. En el torneo se hará un homenaje a las pioneras que hace 90 años jugaron el primer partido oficial de hockey femenino en El Molinón.

Balonmano

El Motivemarket.com debuta en casa ante el Beti-Onak, rival por la permanencia

El equipo gijonés mantiene las dudas de Raquel Álvarez, Loidi y Da Silva

J. J. Gijón

El Motivemarket.com Gijón debuta hoy, a las 19.00, en casa ante el Beti-Onak. El de hoy será el primero de dos encuentros seguidos en el polideportivo de La Arena (el siguiente será ante el recién ascendido Morvedre) y ante rivales que se supone parten con el mismo objetivo: la salvación.

El partido será de ausencias en los dos lados. En el local están casi descartadas la portera Raquel Álvarez y las laterales June Loidi y Carol da Silva, con problemas fisi-

cos, aunque Alfredo Rodríguez confía en poder contar algunos minutos con alguna de ellas. Más mercedo llega el equipo navarro, con bajas importantes: Ailen Ripa, Valeska Lobera, la ex de La Calzada Rocío Rojas y la última y más grave la brasileña Mariana Costa, que se rompió los ligamentos de una rodilla nada más empezar el primer partido de Liga.

El técnico del conjunto gijonés asegura que lo importante es «dar el mejor nivel posible a estas alturas de la temporada». Hasta el momento, tanto en los partidos de pretemporada como en el de la prime-



Una acción del Motivemarket.com en su primer partido de Liga.

ra jornada de Liga, el conjunto gijonés evidenció sus carencias ofensivas, por lo que la defensa adquiere una importancia capital. Una defensa que en el primer tiempo de la primera jornada estuvo a un gran nivel que no pudo mantener en la

segunda, si bien, el equipo de Gijón solo fue capaz de marcar 17 goles, algo que le dejó sin opciones. La afición podrá ver hoy a las nuevas incorporaciones y también el regreso de Debora Torreira tras su paso por el Lobas Oviedo.

El Lobas Oviedo gana 27-30 al Cleba leonés

N. L., Oviedo

El Lobas Global Atac Oviedo suma un nuevo triunfo en esta pretemporada, en este caso en La Robla por 27-30 frente al Cleba leonés, equipo al que se enfrentarán dentro de pocas semanas en la Liga de División de Honor Oro. Las de Manolo Díaz jugarán otro amistoso el sábado ante el Pereda.

Semifinales de la Copa Principado. La Copa Principado empieza hoy con las semifinales: a las 17.00 horas el Grupo se mide al Unión Financiera y a las 20.00 la Atlético con el Vetusta. Los ganadores se enfrentarán mañana por el título.